



669492

CC SUR - CONCEPCION 10 EN C 2003

En México Premio para Littin

MEXICO. El Gobierno mexicano premió esta semana con el "Águila Azteca" en grado de insignia al cineasta y escritor chileno Miguel Littin, quien vivió once años exiliado en México, por su contribución a la cultura nacional.

El "Águila Azteca" es la principal distinción que se otorga a los extranjeros y también lo fue conferida al politólogo haitiano Gérard Pierre-Charles, al periodista británico Alan Riding y al senador estadounidense Christopher Dodd en una ceremonia en la Cancillería.

El ministro de Relaciones Exteriores, Jorge Castañeda, destacó la "valiosa labor" de Littin como "impulsor de la creación cinematográfica en México" y su "fértil" relación con los cineastas locales Arturo Ripstein y Emilio Fernández. En su discurso de agradecimiento, el director de "Tierra Prometida" y autor de las novelas "El bandido de los ojos transparentes" y "El viajero de las cuatro estaciones" afirmó que su preocupación siempre ha sido la realidad social latinoamericana. Asimismo, abogó por un mundo "más equitativo y pacífico" y rechazó "toda forma de terrorismo, tanto individual como de Estado". Littin, cuyo nombre figuró en una lista de personas que no podían regresar a su país durante el régimen militar (1973-1990), logró hacerlo subrepticiamente en 1985 para rodar la cinta "Acta general de Chile". Este episodio fue narrado en la novela del escritor colombiano Gabriel García Márquez, Nobel de Literatura de 1982, "La aventura de Miguel Littin clandestino en Chile".

Premio para Littin. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio para Littin. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)